



川崎市立南河原小学校  
コーディネーターだより

夏休み、いかがお過ごしでしたか？今年も暑い夏でしたね。そして、まだまだ暑い日が続きそうです。暑さに負けず、頑張りましょう、と子どもたちに声をかけながら自分にも言い聞かせています。

8月末は修学旅行、9月には八ヶ岳自然教室がありました。私は、八ヶ岳自然教室に同行しましたが、普段とは違う子どもたちの姿を見ることができ楽しい2泊3日でした。八ヶ岳は標高が高いので朝晩はすこし涼しく、心地よく過ごせました。部屋での様子など、保護者の皆様にも見ていただきたい様相でしたが（笑）、子どもたちは協力しながら布団を敷いたり、掃除をしたりしていました。

個別面談が始まっています。今回の面談は学習の成果を中心にお話することになっていますが、お子さんの心や生活面等、気になることがあれば担任にお伝えください。私も職員室におりますので、お気軽にお声かけください。

令和6年9月20日発行  
川崎市立南河原小学校  
支援教育コーディネーター  
有川 六華



♡今月のほっこり話♡

夏休み明けすぐ、6年生が修学旅行にいきました。台風の心配もありましたが、予想よりもゆっくり進む台風で、延期等の心配もなく行くことができました。

集合写真を撮ったり外に出たりするタイミングで雨がやむなど「奇跡の6年生」と添乗員さんが話していました。普段の行いの良さができましたね！！

うわばきの返却、ありがとうございます！

夏休み前に、うわばきをレンタルしているご家庭へ返却をお願いするお手紙をお渡ししました。夏休み明け、返却が続いてありました！ありがとうございます。また9月末に、返却がない場合はお手紙をお渡します。ご協力お願いします！

♡今月のほっこり話2♡



八ヶ岳自然教室ではカレー作りをしました。なべの準備をする人、お米を研ぐ人、野菜を切る人、かまどの火をおこす人、野菜をいためる人など分担しておこなっていました。3時半から始めて、完成したのは5時半過ぎ。「いつもご飯を作ってくれる家族はすごい！」と話していました。水っぽいカレー、野菜がちょっと固いカレー、しっかり煮込まれたカレーなどいろいろなカレーができましたが、みんな満足そうでした！

お子さんの学習で心配なことはありませんか？

国語や算数はもちろんのこと、発音の不明瞭さや言葉のきき間違い、書き間違い（カレー→カデー・せんせい→てんてい・おかあさん→おたあさん等）などの心配がありましたらご相談ください。早いうちに対応すれば、高学年になった時に安心して学習に臨むことができます。まずは、悩まずにご相談ください。いろいろな機関（ことばの教室など）をご紹介しますこともできます！